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第５４４回例会 平成２０年１０月３０日(木) プログラム「横山米山奨学委員長・前田職業奉仕委員長」  
前回第５４３回例会[10 月 23 日（木）]の報告  於：東急イン 

【会長アドレス】会長 右田省二 
 皆さんこんばんは。城西クラブの皆さんようこそ。サザンウインドクラブのテーマは「夢を語り、果たそう

未来への責務」です。夢は国際ロータリーのテーマである夢です。責務は明るい未来の礎となる世界の識字率

向上、水、保健衛生の向上、飢餓救済への協力です。このテーマの基にサザンのメンバーは活動しているとこ

ろです。 
現在、アメリカのニューヨークで発症した金融恐慌症候群は世界に伝播して、あっという間に日本の景気の

先行きにも影響して実体経済も見通しが暗くなってきています。こんな時こそ、ロータリアンとしてロータリ

ー活動を支えていかなければならないと思います。有用な職業人である皆さんは誠実・名誉・勤勉・公正とい

ったロータリーの価値観を持って、来りくる世界同時不況の中で、地産地消で足元を固めていかければならな

い時代が来ているように思われます。 
また話は変わりますが、現代は情報過多の時代です。良い情報、悪い情報（特に金融関係の悪い情報が多い）、

関係のある情報、関係のない情報いろいろあります。テレビ、ラジオ、新聞、雑誌、広告、口コミなどの情報

から大事な情報だけを選択しなければなりません。情報というのは、よく調べ、よく検討し、十分に解釈しな

ければ、利用できないものです。卑近な例で言えば、例えば化粧品、使えば明日からでも目の覚めるような美

人になりそうな映像（情報）が流され、みんなが勝手に想像しますが、実際に使った人を見ると、美しい人は

美しく、それなりの人は、それなりの美しさになる、これが化粧品です。自分に適したものを選ばなければな

りません。皆さんは会社の社長として、内外の情報を集め、部下の意見やアイディアを聞き、その中から大事

なもの、必用なものを選択して、実行に移さなければならない。選択能力が必要です。 
その中でも一番大事なのは、どんな相手を配偶者にするかという結婚の選択です。人生の選択と言っても過

言ではないでしょう。皆さんの選択は成功だったのでしょうか。お聞きしたいものです。それでは久々の城西

クラブさんとの合同例会です。皆さんご一緒に楽しみましょう。 
【会務報告】幹事 国師博久                      
① 11/17(月)18：30～城山観光ホテルにて「ビチャイ・ラタクル元ＲＩ会長を囲んでの合同歓迎懇親会および

第 84 回ロータリー大学」の出欠記入をお願い致します。 
【幹事ゲスト】南記念クリニック 理事長・院長 南幸弘様 【ゲスト】米山奨学生 李海珠さん 
【ロータリー財団寄付目標達成者】10/23 松田圭治郎君 
【プログラム】鹿児島城西ＲＣとの合同例会 
 

18：30～例会 
点鐘（右田会長）ロータリーソング「我等の生業」 
会長挨拶 会務報告 出席報告 親睦（ニコニコ BOX）報告 
19：00～懇親会 乾杯 余興「テーブル対抗輪くぐり」 ロータリーソング「手に手つないで」 点鐘  



【ニコニコＢＯＸ】 
◆右田省二君 幹事ゲストの南幸弘さんを歓迎して

ニコニコします。 
◆国師博久君 城西ロータリークラブの皆様、こんば

んは。今日は楽しい例会にいたしましょう。  
◆松藤いずみ君・庄司教克君 城西クラブの皆様、こ

んばんは。本日は不手際もあるかもしれませんが、宜

しくお願いいたします。 
◆横山武博君 今晩は、城西 Club の皆さん。今夜は

宜しくお願い致します。留学生の李海珠さんも同席で

す。宜しく。 
◆西孝一君 城西クラブの皆様いつもお世話になっ

ております。本日は合同例会宜しくお願いします。私

事ですが、先日の九州歯科医学大会の剣道の部で、個

人戦３位になりましたので、ニコニコします。 
◆石塚義一君 南先生、ゲストとして出席有難うござ

います。入会よろしくお願い致します。 
 

◆森妙子君 42 回目の結婚記念日に素敵なお花を有

難うございました。健やかに毎日を暮らしています。

◆池田耕夫君 先日の親睦委員会による初めての釣

り大会は秋晴れの中、釣りは初めての子供さん、女性

方もアジ、ハガツオなどが沢山釣れ、又海上バーベキ

ューを囲みながらの楽しい一日でした。松藤副委員長

始め場所や仕掛けなど段取りされた水迫さん、委員の

方々有難うございました。ちなみに私、大物狙いのフ

カセ釣りで竿を出していましたが、一人寂しく１匹も

あがらず残念でした。次回を楽しみにしております。 
◆佐藤俊一君 父の葬儀では、色々とお世話になり有

難うございました。  
《ニコニコ BOX 累計額 ￥１６６，０００－》 
【ゴメンナサイＢＯＸ】 
◆森迫直子君 先日のレクレーションはドタキャン

して本当にすみませんでした。 
《ゴメンナサイ BOX 累計額 ￥２１，０００－》

 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

出 席 報 告 会員数 出席数 出席率％ 

第 543 回 10 月 23 日(木) ５１ ３２ ６２．７５ 

第 541 回 10 月 9日(木)訂正 ５１ ４４ ８６．２７ 

市内他ＲＣプログラム  ★例会時間・場所等の変更  
月日曜 ＲＣ プログラム 例会場 

10 月 31 日（金） 鹿児島ＲＣ 会員卓話 永田治雄会員 山形屋 
11 月 3 日（月） 中央ＲＣ 祝日のため休会 山形屋 
11 月 4 日（火） 東南ＲＣ 会員卓話 沼田常夫君「介護について」 ｻﾝﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ 
11 月 4 日（火） 城西ＲＣ  クラブフォーラム（Ｒ財団委員会） 東急イン 
11 月 5 日（水） 南ＲＣ 50 周年部会別会議 ｻﾝﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ 
11 月 5 日（水） 西ＲＣ ゲスト卓話 NHK 鹿児島放送局 局長 亀山正人様 山形屋 
11 月 5 日（水） 西南ＲＣ クラブ協議会（財団月間） ゆうづき 
11 月 6 日（木） 東ＲＣ 鹿児島中央ＲＣとの合同例会 10(月)18：30 に変更 山形屋 
11 月 6 日（木） 北ＲＣ  クラブフォーラム（Ｒ財団委員会） 東急ホテル 
 

《次回（第 545 回）例会のお知らせ》  
日 時：Ｈ20 年 11 月 6 日(木) 

12：30～13：30 東急イン２Ｆ 
ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ：外部卓話 
今給黎総合病院歯科口腔外科 吉田雅司様

「スポーツ歯科医の国際援助活動」 
 

「お役立ち情報」 中村 聡 
本来ならばマイブームですが、ちょっとお得な情報をお知らせいたします。みなさんご存知でしたか？

医療費控除会社の年末調整でカバーされず、自分で申告して必要な控除が受けられる医療費控除『医療

費がそれほどかさむことはないから』と毎年素通りしていませんか？しかしながら、医療費の対象とさ

れるものは意外と多いものです。いくつか例を挙げてみます。 
出産前・出産後の定期健診、保険のきかない虫歯や金歯、海外で支払った治療費、薬局で購入したかぜ

薬や胃腸薬等、弱視用めがねの購入費、通院に必要な交通費（公共）、子供の通院のための大人の交通費、

不妊治療の費用等・・・ 
いかがですか？病院に支払うお金以外にも、医療費の対象になるものは、たくさんあります。（詳細は  

国税庁タックスアンサーをご参照ください。） 
医療費控除は、１人だけでなく家族全員の合計でもＯＫ。医療費が 10 万代ならば還付金は１万円程度で

すが、医療費控除額を差し引いた所得が、住民税などを割り出すための基礎データになるので、還付金

以外でもトクをするチャンスはあります。 
 


